

**Escuche como el pasado,
presente y futuro del
suministro de agua para
Bogotá confluye en la
represa de La Regadera**



Escúchalo

aquí



Sonidos	Locutores
Presentación Podcast	
Presentador	<p>Hoy con el registro de un momento muy especial para nuestra empresa.</p> <p>Un lugar simbólico de la empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá.</p> <p>Bienvenidos los acompañamos: Adán Ramírez y Javier Teuta</p>
Música	
Pres	Y hoy nos trasladamos al sur de Bogotá, a los límites de las localidades de Usme y Sumapaz.
Música	
Presentador	Específicamente nos encontramos en el embalse La Regadera, el cual fue considerado como una de las primeras obras de ingeniería civil de su tipo en Colombia, encargada desde el año 1938 en suministrar agua potable a los bogotanos que para la época no superaban las 350.000 personas.
Presentador	Y así es Javier, y estamos precisamente desde este emblemático lugar, ya que acogió la posesión de nuestro nuevo gerente de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá, Noel Valencia, y este acto, acto de posesión que estuvo liderado por la alcaldesa mayor de Bogotá, Claudia López, pues habló al respecto e indicó lo siguiente.
Alcaldesa Claudia López	Y pues qué mejor ocasión que estando en Usme venir hasta este lugar emblemático, que por cierto, ha tenido una inversión muy importante para mejorarlo y para actualizar toda la función

	que cumple en el sistema hídrico de Bogotá, que posesionar en este lugar a nuestro nuevo gerente de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado.
Presentador	Inversión a la que se refiere la alcaldesa, supera los 4 mil millones de pesos en esta administración. Y es que el embalse de la Regadera marcó un antes y un después en la historia de Bogotá frente al abastecimiento de agua y la prestación de servicio de acueducto, debido a que como primer proyecto de su tipo en Colombia permitió un avance frente a las fuentes convencionales de aprovisionamiento de líquido, convirtiéndose como obra inédita en el país. Es un referente arquitectónico para la ejecución de futuros proyectos de su tipo.
Presentador	Y regresando al presente y a las inversiones actuales que la empresa ha realizado en la regadera, la mandataria agradeció al equipo de la Empresa de Acueducto por los resultados obtenidos durante su mandato.
Alcaldesa Claudia López	Tuvimos hace poco, justamente una evaluación de cómo vamos. Hemos cumplido las metas que nos propusimos en este cuatrienio, incluso varias de ellas las hemos superado. La inversión, por ejemplo, ambiental, incluso en siembra de árboles, en cerrar conexiones erradas, es decir, en que no le llegue aguas negras a nuestros humedales, por ejemplo. Ha sido una inversión fundamental, no solamente para proteger el recurso más importante de la vida, que es el agua, sino para proteger nuestra estructura ecológica principal y en particular nuestros humedales.
Presentador	Y a todas las personas que se conectan con Podcast Acueducto. Hay un dato histórico y curioso del embalse de la Regadera y es que su construcción se estimó en 811.096 pesos colombianos de esa época y generó para su tiempo un hecho novedoso que obligó a que se contrataran ingenieros extranjeros expertos en este tipo de obras, así como también obreros calificados para la operación de los equipos mecánicos.
Presentador	Y precisamente de ese personal calificado, y en medio de esta naturaleza que nos rodea, el embalse de La Regadera, la alcaldesa Claudia López, habló del valor que tiene la empresa de

	<p>acueducto y resaltó el trabajo que este equipo humano realiza cada día.</p>
<p>Alcaldesa Claudia López</p>	<p>La empresa cuatro Alcantarillado Bogotá es un patrimonio ambiental, hídrico y gerencial de todos los bogotanos. Es nuestra empresa pública 100%. Tiene un monopolio natural en la ciudad para prestar este servicio y ha hecho una inversión histórica en mejoramiento de su infraestructura, de la calidad del servicio en tecnología y, por supuesto, en la calidad de atención al ciudadano, no a todo el equipo de la empresa que aprovecho y veo aquí muchas caras conocidas a sus diferentes gerencias, direcciones, etc. y a cada uno de los trabajadores de nuestra empresa Acueducto.</p> <p>Pues toda mi gratitud, mi admiración por el trabajo que hacen por la ciudad, por proteger el agua, por proteger la estructura ecológica principal, por preservar, preservar las cuencas hídricas, comprar ese suelo como propiedad pública, reforestar, mantener, limpiar nuestros canales es realmente una función muy bella que además hemos querido a través de la red de senderos que la Empresa ha vuelto a poner en disposición, en particular en los cerros orientales, de común acuerdo con la CAR, que es nuestra autoridad ambiental, pues hemos querido habilitar los senderos ambientales, los senderos de los cerros que administran esa empresa para que todos los colombianos podamos caminar por el patrimonio que tenemos, por el patrimonio hídrico, por el patrimonio ambiental que tiene la ciudad, que lo conozcamos de primera mano, que no solamente lo veamos en videos, sino que conozcamos ese patrimonio ambiental que protege nuestra Empresa de Acueducto y Alcantarillado.</p>
<p>Presentador</p>	<p>Y es que esta obra, la de la regadera, genere un impacto sin precedentes en los habitantes de la capital directamente en la disminución parcial de la mortalidad infantil, que se redujo del 23% en 1918 al 16.4% en 1940. Además, con la entrada en funcionamiento del nuevo acueducto se incrementó el desarrollo urbano sobre las áreas donde las redes brindaban cobertura del servicio.</p>
<p>Presentador</p>	<p>Y para liderar este reto de continuar entregando el servicio de acueducto y alcantarillado en la</p>

	<p>ciudad en pleno año 2023, la alcaldesa indicó lo siguiente:</p>
<p>Alcaldesa Claudia López</p>	<p>Y hoy, pues queremos en esta última etapa del gobierno darle posesión a Noel Valencia, que nos ha acompañado de hecho estos tres años como parte del equipo gerencial de la empresa. Y ahora va a asumir, dado que Cristina, nuestra ex gerente, renunció para atender un tema familiar. Es un orgullo. Yo conozco a Noel hace muchos años y es un buen amigo, es un gran profesional, tiene una muy buena trayectoria, calzas unos zapatos grandes.</p> <p>Cristina venía haciendo una gran tarea, tiene un gran equipo. El equipo va a continuar prácticamente en su totalidad. Vamos a cerrar el gobierno como venimos, pero yo, yo confío en que todo el equipo de la empresa en sus diferentes sectores, ahora dirigidos por Noel, pues va, va a culminar esta tarea durante el gobierno, todos estos años que a todos ustedes mi gratitud también y mi agradecimiento, mi admiración por todo lo que hemos logrado cumplir y hacer en estos años.</p>
<p>Presentador</p>	<p>Y justamente Noel Valencia, el nuevo gerente de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá tuvo unas palabras de agradecimiento con la gerente saliente, Cristina Arango.</p>
<p>Noel Valencia, gerente EAAB</p>	<p>Darle las gracias a la doctora Cristina que hizo un gran trabajo al frente a la Empresa de Acueducto. La doctora Cristina muchas veces amaneció con nosotros cuando se iba al agua en la ciudad reparando bombas. Ese es el talante de la doctora Cristina no, muchas gracias a ella. Y pues yo sé que va a ser duro, pero vamos a con ese equipo maravilloso a lograrlo.</p> <p>Yo me acuerdo que siempre me ha dicho Noel, no importa si es con el megáfono al hombro o si es recorriendo las calles o si es al frente de una gran empresa como estas. Vamos a darlo todo por por el bien público. Vamos a seguir construyendo esto en bien de la ciudad y del país. Usted siempre me ha dicho hay que trabajar con respeto por la palabra dada, por el compromiso empeñado, y así lo vamos a seguir haciendo con honestidad, cuidando los recursos públicos, con</p>

	<p>determinación, haciendo lo que hay que hacer y dando resultados.</p> <p>Gracias a mi familia, que están aquí acompañándome, que son el motor de mi vida. A mi mamá que está en Ibagué, que está feliz y que todas sus oraciones se convierten en bendiciones para mí y a mi papá que está en el cielo, pero que siempre me enseñó que el trabajo honesto y humilde trae buenos resultados. Alcaldesa, cuente con ese equipo para seguir respondiendo a todas esas obras, a toda ese contrato social y ambiental que los bogotanos, los bogotanos tanto anhelamos.</p> <p>Alcaldesa, esta empresa se ha preparado durante estos años con este equipo que usted ve acá para responder a esas grandes obras de la ciudad, para la primera línea del Metro, para la segunda línea del metro, para la ampliación de la 13, para el corredor verde 7.^a, para las regio trans. Porque toda gran obra de la ciudad requiere o el traslado de acueducto y alcantarillado pluvial.</p> <p>Estamos listos, alcaldesa. Lo estamos haciendo con total determinación y vamos a seguir apoyando esas obras con todos nuestros compañeros del distrito.</p>
Presentador	<p>Y bien, Javier. Así inicia esta nueva etapa de nuestro gerente en la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá, no sin antes indicar que visite nuestras redes sociales en Facebook, en Twitter e Instagram y estén pendientes de toda la información que estamos entregando en los diferentes canales. Y no olvide que somos agua que entrega resultados.</p>
Cierre.	